
Compte Rendu Conseil d’Ecole du 6 novembre 2015 

 

Présents : Représentant de la mairie : Mme Courcier Valérie 

Représentants Ecole : Mme Cuinet Christel, Mme Plagne  Marie Hélène, Mme Nicolet Marie José, Mme 

Tempesta Carole, Mme Gonin Christelle, Mme Touati Sandrine, Mme Vannier Alexandra 

Représentants Asparele : M Gerbier Damien, Mme Jeantet-Roncalli Cindy, Mme Ricco Vanessa, Mme Pater 

Nadège, Mme Pircar Marion 

 

A l’ordre du jour : 

 

Elections du 9 octobre 2015 : 

Taux de participation de 31.88%. Une seule liste était présentée par l’Asparèle, Association des parents d’élèves. 

5 titulaires : Mme Bruchon Florence, M Gerbier Damien, Mme Jeantet-Roncalli Cindy, Mme Pater Nadège, Mme 

Ricco Vanessa. 5 Suppléants : Mme Gable Marlène, M Gavoye Stéphane, Mme Guillet Marie, Mme Pircar 

Marion, M Nommay Medhi. Pour le vote par correspondance, nous constatons un nombre important de 

bulletins considérés nuls en raison du non-respect des consignes de vote (enveloppes non signées par exemple 

…) 

 

Fonctionnement du conseil d’école : 

Il a lieu au moins 3 fois par an. 

Le conseil d’école a pour rôle : de voter le règlement intérieur de l’école, de donner un avis sur les actions 

pédagogiques, sur la restauration et l’hygiène, sur la protection scolaire et périscolaire, sur les projets scolaires. 

 

Rappel des effectifs, rentrée scolaire 2015 : 

Effectif total de l’école : 127 élèves répartis comme suit : 

2 classes Grandes Sections de 24 élèves chacune (classe 1 avec Mme Gonin et classe 5 avec Mme Cuinet) 

3 classes  Petites et Moyennes Sections : 2 classes de 26 élèves + 1 classe de 27 élèves  (classe 2 avec Mme 

Tempesta, classe 3 avec Mme Nicolet et classe 4 avec Mme Plagne) 

 

Nouveau règlement intérieur de l’école : 

Ce dernier est voté à l’unanimité. 

L’ASPARELE demande s’il est possible de noter dans le règlement l’interdiction des chiens dans la cour. Mme 

Cuinet ne peut inclure cette close dans le règlement  intérieur. On ne peut pas interdire les chiens tant que ceux-

ci sont tenus en laisse. 

Nous demandons à la mairie de rédiger une note sur le stationnement afin de responsabiliser tous les 

conducteurs. Le stationnement en marche arrière sur le parking de l’école est fortement conseillé pour des 

raisons de sécurité et praticité. De plus, il est demandé d’utiliser les places de stationnement matérialisées et de 

ne pas se garer en dehors. Il serait bien d’en tenir compte et de respecter cette consigne. 

 

Le PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) est présenté au conseil d’école. En cas d’exercice de confinement, 

tout le matériel nécessaire est disponible et stocké dans l’école. 

Le dernier exercice d’évacuation incendie a été fait en juin 2015. Mme Cuinet affirme que ces exercices se 

déroulent toujours bien et l’ensemble de l’école est évacué en moins de 2 minutes 30.   

 

Bilan financier 2014/2015 : 

Total des dépenses : 8392.67€ 

Total des recettes : 8120.80€ 

Soit un déficit de 271.87€ 



Deux chèques sont en attente d’encaissement pour un montant total de 412.99€ ce qui permet un résultat 

positif de 141.12€ 

 

Investissements et travaux dans l’école : 

La classe 1 de Mme Gonin bénéficie d’un nouveau mobilier neuf (tables et chaises) plus adapté aux enfants et 

aux activités menées par l’enseignante. Le reliquat de ce matériel  a été installé dans la classe 5 de Mme Cuinet. 

Ce qui représente  6 tables et 6 chaises. 

La fontaine à eau  a été remise en état de fonctionnement et les lave- mains  « pousse mousse » ont été 

changés. 

L’ensemble de l’équipe enseignante relance la mairie concernant la téléphonie de l’école. Il est demandé un 

remplacement rapide des téléphones de l’école. En effet, ceux actuellement en place sont en mauvais état (pas 

de transfert d’appels, pas de  portée assez longue pour communiquer dans l’école, batteries qui se déchargent 

rapidement, impossible de passer deux appels successifs…) Il y a URGENCE ! 

L’escalier de l’entrée « rue des Cras » a été refait ainsi que la barrière de l’escalier du côté de la Grande rue. Le 

panneau d’affichage a été remplacé (il faudrait trouver des aimants plus longs pour éviter de voir les feuilles du 

tableau s’envoler) 

La classe 5 devrait être repeinte pendant les prochaines vacances d’été. 

Mme Courcier demande de préparer le budget prévisionnel (travaux à prévoir, besoins mobilier…) et de lui 

transmettre début Janvier 2016 car les budgets alloués par la commune sont votés en Mars 2016. 

Mme Cuinet relance la mairie pour l’achat d’une poche de glace pour les gros bobos. 

 

Informations diverses : 

Par les représentants Ecole : 

L’équipe enseignante souhaiterait une meilleure communication avec la Mairie. La directrice aimerait être 

informée directement des décisions prises concernant l’école. 

Actuellement, 2 ATSEMs titulaires sont en poste sur l’établissement. Suite au départ de Ludivine Guillaume, le 

poste d’ATSEM vacant a été proposé à Corinne Cecchini. Celle-ci n’a pas les diplômes nécessaires pour être 

titulaire. La mairie a donc requalifié le poste. L'équipe enseignante souhaiterait que Corinne suive une formation 

dans l’optique d’une titularisation. Elle se pose des questions sur la pérennisation de ce 3ème poste en sachant 

que l’école tourne à flux tendu. La mairie affirme qu’il n’est pas questions de baisser le nombre d’ATSEMs à la 

Maternelle. 

 

 

Par les représentants de l’AsParEle : 

Bourse aux jouets le 21 novembre 

Soirée DJ le samedi 21 novembre 

La vente de sapin  le 5 décembre 2015 

Les ventes de fromages ont été reconduites (une pour les fêtes de Noëls, une pour Pâques) 

 

 

Le prochain conseil d’école se tiendra le vendredi 4 mars 2016 à 20h 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 20h10 

 

   

 

  La Directrice :      La secrétaire de séance : 

  C.Cuinet                                                                          M.Pircar 


